
今岡　私が現役時代にお世話になったト

レーナーでもある弓岡院長に今回はお話

をうかがいます。お会いするのはお久し

ぶりですね。

弓岡　こうしてまたお会いできて、とて

も嬉しいです。私はこれまでプロ野球や

プロサッカー、陸上競技などさまざまな

競技でトレーナーを務めさせていただき

ました。当時は、施術によって皆さんの

パフォーマンス向上に貢献できているの

を肌で感じていましたよ。もともと私自

身がサッカー選手を目指していたことも

あって、サッカー界に関わりたいと思っ

てトレーナーの道を歩み始めましたが、

野球選手の皆さんのサポートをさせてい

ただいたことが私自身の成長に大きくつ

ながったと思っています。

今岡　トレーナーの存在は選手にとって

支えでもあります。ここまで長く継続さ

れ、開業までされているというのは素晴

らしいと思いますよ。

弓岡　ありがとうございます。アスリー

トの方々の身体の故障を改善へ導きたい

という思いが強くあるからこそ、今も続

けられているんだと思います。皆さんが

施術を経て、より一層活躍してくれると

私も嬉しいですし、「ありがとう」とい

う言葉も、やりがいにつながっています

ね。ちなみに、まだ駆け出しだった頃

は、ベテランの選手から施術についてア

ドバイスをいただくこともあって─そ

うした経験が糧となって、今の私がある

と思っています。

今岡　現在はアスリートだけではなく、

一般の方の治療も手がけていらっしゃる

のでしょうか？

弓岡　はい。アスリートの方々に施術を

させていただく際は、皆さん鍛えられた

筋肉をお持ちなので、そこをもみほぐし

ていくことをメインに行っているのです

が、一般のお客様は筋肉量が少ない方が

ほとんどです。とはいえ、一般の方々が

抱える肩こりや腰痛などの症状にも対応

できるよう、しっかりと身体の使い方・

身体に関する知識を学び続けていますの

で、それらのノウハウを生かして、日常

生活が快適に送れるようサポートさせて

いただいています。また、お子さんだと

靴を変えるだけで痛みが和らぐ場合もあ

るので、そうした点を含めてセルフケア

法もしっかりとお伝えしているんです。

今岡　弓岡院長からは、アスリートの皆

さんや一般の方々の試合や仕事、日常を

より良いものにしたいという熱い思いが

伝わってきて、今後の展開がとても楽し

みになりました。これからの目標につい

てはいかがでしょうか？

弓岡　「ユミー スポーツマッサージ療院

に行けばなんとかなる」と思ってもらえ

るような治療院にしていきたいですね。

とはいえ、10 年先のことを考えると、

今と同じスタイルで仕事をするのは正直

難しいかな、と思う部分もあるので、今

のうちから後進を育て事業を拡大させて

いきたいと思っています。

トップアスリートのトレーナー経験を駆使
スポーツマッサージに特化した治療院
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たくさんのアスリートを支え続けている弓岡
院長。久しぶりにお会いしましたが、私が現
役時代にお話ししたときと変わらず、実直に
アスリートを含むお客さんのことを真に考え
て施術と向き合っている姿に大変感銘を受け
ました。今後も、そのスタイルを貫き、院長
らしく活躍し続けていただきたいですね！

今岡 真訪（野球評論家）
Guest Comment

ユミー スポーツマッサージ療院
〒 143-0016

東京都大田区大森北 4-13-20
三和ビル 1F
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院長　弓岡 尚幸
学生時代はサッカー選手を目指すものの、ケガを負いト
レーナーの道へ進むことを決意する。以来、プロ野球選
手やサッカー選手、陸上選手などのトレーナーとして多
くのトップアスリートをサポート。それらのノウハウを
生かし、東京都大田区に「ユミー スポーツマッサージ療
院」を開院した。
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